

CCOO OBTIENE LA MÁXIMA REPRESENTACIÓN EN EL CENTRO DE TRABAJO DE CÓRDOBA DE LA EMPRESA SERVICIO MÓVIL

CCOO OBTIENE 3 DELEGADOS EN LAS VOTACIONES DEL CENTRO DE TRABAJO DE CÓRDOBA FRENTE A LA CANDIDATURA DE UGT

Las tres personas que ostentarán la representación sindical en el centro de trabajo de Córdoba en el que se agrupan las personas trabajadoras de la plataforma logística, el Hospital Reina Sofía y el Hospital San Juan de Dios, serán nuevamente tres personas delegadas vinculadas a CCOO.

David Cámara Carrasco, Rafael Carrasco García y Manuel Pablo Agredano Sánchez, reeditan triunfo en las elecciones sindicales, prologando su mandato anterior.

Cabe destacar que David Cámara obtuvo un 86´20% de los votos, Manuel Pablo Agredano un 72´41% de los votos, y Rafael Carrasco un 51´72% de los votos de todas las personas trabajadoras que se acercaron a las urnas.

De este modo las tres personas de la candidatura de CCOO son respaldadas con el trabajo que vienen desempeñando tanto en su centro de trabajo, como en colaboración con la Sección Sindical Estatal de CCOO en el Grupo de empresas Servicio Móvil.

A pesar de que ciertos miembros de la empresa manifestaron su predisposición a favor de la candidatura de UGT, los recientemente elegidos delegados manifiestan que ellos continuarán trabajando para informar, asesorar y acompañar a todas las personas trabajadoras que lo precisen en cualquier proceso laboral.